

Mission Permanente de la  
République de Côte d'Ivoire  
à Genève



N.V. extrajet only.  
République de Côte d'Ivoire  
Union-Discipline-Travail

19<sup>ÈME</sup> SESSION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL  
Genève, du 28 Avril au 09 Mai 2014

**PASSAGE DE LA GUINEE EQUATORIALE A L'EPU  
GENEVE, LE 05 MAI 2014**

---

**DECLARATION DE LA DELEGATION IVOIRIENNE**

---

ORATEUR : Mr MORIKO TIEMOKO

Monsieur le Président,

La délégation ivoirienne souhaite la cordiale bienvenue à la délégation de la Guinée Equatoriale conduite par S.E.M Alfonso NSUE MOKUY, troisième vice 1<sup>er</sup> ministre en charge des droits de l'homme, et la remercie pour la présentation de son rapport dont l'élaboration a fait l'objet d'un processus inclusif.

Ma délégation note avec satisfaction la ratification de plusieurs instruments internationaux relatifs aux droits de l'homme par la Guinée Equatoriale, suivi de leur prise en compte dans la législation interne ; ainsi que la volonté du Gouvernement de ce pays de coopérer de manière constructive avec les mécanismes internationaux de promotion des droits de l'homme.

La Côte d'Ivoire exprime son soutien au gouvernement de la Guinée Equatoriale face aux mesures prises en faveur de l'égalité de genre, du développement social et le développement des infrastructures dans l'ensemble du pays.

Nous notons également les efforts fournis dans le domaine de l'éducation, la lutte contre la mortalité maternelle et infantile, la lutte contre le VIH Sida; efforts qui doivent être renforcés et soutenus par le gouvernement Guinéen Equatoriale.

Monsieur le Président,

Considérant ces bonnes dispositions dans la promotion et la protection des droits de l'homme par le gouvernement de la Guinée Equatoriale , ma délégation voudrait souligner l'importance de la coopération entre la communauté internationale et ce pays ; et voudrait lui exprimer son soutien en lui soumettant les recommandations suivantes :

- Consolider les acquis en matière de promotion et protection des droits de l'homme
- Renforcer les politiques de lutte contre la traite des personnes et le trafic illicite de migrants
- Poursuivre et renforcer davantage les mesures de lutte contre les actes de corruption et de détournement de fonds publics

Pour terminer, la délégation ivoirienne souhaite plein succès au gouvernement de la Guinée Equatoriale dans la mise en œuvre des recommandations qui seront issues de ce second passage à l'EPU.

Je vous remercie.